
      
                    

 

 

 

 

 

皆さんへのご紹介が遅くなりましたが、後期生徒会が始動しています。まだまだ未熟な私たちですが、精一

杯この海南高校のために頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

（配布版の海南 H.S.NEWS は凛々しい顔写真入りです） 

生徒会長生徒会長生徒会長生徒会長：：：：２２２２AAAA    兼平兼平兼平兼平    章範章範章範章範    

今回後期生徒会長に信任していただいて、ありがとうございました。まさか僕が生徒会長になる

とはまったく思っていませんでした。今年の春に生徒会に加わり、体育部長に任命されて、気付け

ば生徒会長。今更ながら「あれ？」って感じです。中学校の時も生徒会長を務めていたことがあり

ましたが、中学の生徒会はあまり仕事がなく、先生も手伝ってくれたりして、かなり楽な面があり

ました。しかし、高校の生徒会をみていると、みんなにそれぞれ役割分担をしてそれぞれが仕事を

持ち、先生の助けをあまり借りずに生徒だけで運営していました。海南高校の生徒会に入って、初めて組織らしい生徒会をみ

て驚きました。素直に「すごいな」と。ひとたび文化祭等の行事になると忙しく動き出し、夜遅くまで残ることもあり、大変

なことも多々ありましたが、生徒会のメンバーは個性豊かで楽しいので、一緒に居ても笑いが絶えません。今期の生徒会には

男子がものすごく少ないので、出来れば男子のみんなも一緒に活動して欲しいです。特に一年生。一年生の割合がかなり低い

ため、入ってきてくれたらなと思います。後半は生徒会の宣伝になりましたが、居座り始めたこのポジションに少しずつ慣れ

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 

副副副副会長会長会長会長：：：：２２２２EEEE    堅山堅山堅山堅山    萌萌萌萌    

人生、何が起こるか分かりません。高校に入学したときは、まさか自分が副会長という役職に

就くなんて思ってもみませんでした。そもそも、私が生徒会に入ったきっかけは、自分にとって

の海南高校がそうであるように、みなさんにとっても、この学校がかけがえのない場所であって

ほしい――要するに、一人ひとりが楽しめる場所であって欲しいという思いが強かったからです。

しかし、いざ入ってみると、「生徒会」としての仕事が山積みにありました。新年度に入ればすぐに行われる生徒総会のため

の取り決め、球技大会の話し合い、そして五月の定期考査を挟んでまもなく始まる文化祭の準備。一年間の行事に、生徒会が

いかに密接に関わっているかを知りました。そのただでさえ忙しい学校行事の中で、一年生だった私たちをまとめ、仕事をこ

なしながら部活動と両立させている先輩方の姿を見て、舌を巻いたものでした。しかし、副会長としての任期は長いようで短

く、時間は限られています。自分に出来ることは何か、今すべきことは何かを意識しながら日々精進していきたいと思ってい

ます。日本には、「初心忘るべからず」という諺があります。限りある時間ではありますが、「学校をより良くしたい」という

思いを忘れずに、生徒会の皆さんとともに頑張っていきたいです。これからよろしくお願いします。 
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 生徒会執行部では、引き続き一緒に活動してくれる仲間を募集していま

す。希望者は、坂本先生か生徒会室まで来てください。 


